

Ressort: Musik

Lady Gaga will sich seltener schminken

New York, 13.11.2013, 16:28 Uhr

GDN - Die Künstlerin Lady Gaga will sich seltener schminken. "Ich liebe Make-up seit meiner Kindheit. Und ich habe es jeden Tag auch für meine Selbstinszenierung zur Pop-Ikone eingesetzt", sagte die US-amerikanische Pop-Sängerin und Songschreiberin dem Magazin "Quintessence".

Jetzt wolle sie dies aber nicht mehr. "Ich befinde mich mitten in einem Prozess künstlerischer Veränderung." Bei der Präsentation ihres neuen Albums "Artpop" war die 27-Jährige in New York fast ungeschminkt erschienen. Über ihre Selbstinszenierung sagte Gaga: "Meine Nacktheit hat nichts mit Sex zu tun, sondern ist mein künstlerischer Ausdruck. Es ist menschliche Freiheit. Keine Kontrolle, keine Schlingen, keine Ketten. Ich bin keine sexuelle Person, wenn ich nackt bin."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-25078/lady-gaga-will-sich-seltener-schminken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619